

Fête Cheval, musique et tradition

Les nouveautés du programme 2013



Des bénévoles lors de la présentation du programme 2013 de la fête, jeudi à la salle la Gare.

Le cirque à l'ancienne est reconduit pour l'édition 2013 de la Fête Cheval, musique et tradition, dimanche 7 juillet sur le site du Vauvert. Invité pour la première fois l'an passé, il avait en effet séduit le public et notamment les enfants. Le programme dévoilé jeudi aux bénévoles comporte comme chaque année plusieurs nouveautés. Le public pourra en effet découvrir de nouveaux talents, à l'image des cavaliers Naïma Léon (voltige) et Stéphane Bergot (Compagnie du cheval assis), qui se relayeront avec l'incontournable Claude Maubec et ses filles. De plus, Francis Taligot sera présent avec ses chevaux de manège, et Robert Pointeau avec ses balades en calèche.

MUSIQUE ET DANSES IRLANDAISES

Par ailleurs, la musique et les danses irlandaises seront à

l'honneur avec Eileen, groupe... nantais. Le cercle celtique Korollerien ar Skov et le bagad Nomoï Bro (Redon) se produiront aussi sur scène. Le programme musical sera complété par Loïc le Retrait et son accordéon, les Voix de l'Oyon, Roselyne et son orgue, le P'tit Beunoï, et pour la première fois les Cors de chasse de Brocéliande. Autre prestation inédite : trio Tvilaine.com emmené par le Peillacois Anthony Sérazin « se baladera sur le terrain pour raconter des histoires en gallo », a précisé Jean-Luc Bébin. Et le fest-deiz sera animé par la Nouzille et la Guedillée.

RÉORGANISATION DU SITE

Côté traditions, il y aura comme chaque année des battages à l'ancienne, les labours, la fenaison, le travail du bois, la tonte de moutons, les lavandières, les faisous de paniers, la

pilerie, les cercliers, les boulangers, l'école, l'exposition de matériels, les vaches de Benoît Colléaux et Maxime Quesnel... Mais, a annoncé Jo Costard, « nous avons réorganisé les animations sur le site ». Les deux équipes de battages (Saint-Raoul et Monteneuf) seront à l'opposé l'une de l'autre. Les faisous de paniers démanageront le long de la nouvelle voie d'accès à l'Aff créée pour les sapeurs-pompiers. Ainsi, « ils seront proches de leurs plantations de roseaux ». Bien sûr, les visiteurs pourront facilement se repérer, grâce au plan du programme réalisé par Jean-Charles Caillard.

DE LA FARINE DE BLÉ NOIR DU VAUVERT

Le public pourra aussi découvrir la production de céréales bénévoles de l'association, dont « le blé noir avec lequel nous faisons notre pro-

pre farine ». Les festivités démarreront samedi 6 juillet avec le grand fest-noz animé par Breskenn et Ar Men Du, et se termineront dimanche 7 par le dîner dansant (bœuf gros sel) avec Aurélie Lucas et le P'tit fermier. Le matin, la balade des vieux cyclos et voitures anciennes aura lieu sur le canton de Guer. La balade chantée partira à 10h du Vauvert.

Quelques animations supplémentaires se grefferont certainement, l'association étant encore sollicitée. Ainsi, cette année encore, même « si nous avons décidé de faire des économies sur chaque poste, notre programme est chargé et de qualité, pour un tarif modique de 4€ (gratuit pour les moins de 16 ans) », a conclu Jo Costard.

Catherine Bévy

Prochaine réunion des bénévoles, pour la distribution des programmes, vendredi 24 mai à 20h30 à Comblessac.